



Des nouvelles du voyage à Barcelone

publié le 05/04/2016

Le groupe est bien arrivé à Barcelone ce matin à 9h00, après un voyage dans de très bonnes conditions. Le programme commence aujourd'hui avec la découverte des Ramblas, de la Boqueria et du musée Picasso... Nous leur souhaitons un bon séjour !

Le Principal



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.